

Fecha: 10-06-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Campeonas de tenis de mesa de la USM van a competir a Alemania

Pág. : 13
Cm2: 156,0

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Campeonas de tenis de mesa de la USM van a competir a Alemania

Con la ilusión de traerse una medalla se encuentran entrenando a full Catalina Muñoz e Isidora Olivares, estudiante de Ingeniería Civil Matemática; Claudia Infante, del Magíster en Gestión Empresarial y Darling Fuentes, de Ingeniería Comercial. Las cuatro son las alumnas de la Universidad Técnica Federico Santa María (USM) que viajarán hasta la ciudad alemana de Essen para competir en tenis de mesa, una de las disciplinas de los Juegos Mundiales Universitarios.

La delegación, que completa la profesora Isabel Castillo, del Departamento de Educación Física, es la primera del plantel que asiste al certamen deportivo, que reunirá a 8.500 universitarios de todo el mundo entre el 16 al 27 de julio. Clasificaron gracias a su buen desempeño en el campeonato nacional de tenis de mesa. "Después de saber que clasificamos estuvimos entrenando doble jornada en el verano, y ahora, cada vez que tengo ratos libres, voy a entrenar", cuenta Catalina Muñoz.



CEDIDA